
2015年11月6日（金）　12：30～13：30

司会者：中村　浩一君

ソング：「君が代」「奉仕の理想」

卓上花：オンシジューム・ユーカリ

ニコボックス報告：山口　佳久君

親睦活動委員会：平井　弥生さん

■会長：神谷　明文
■幹事：寺田　孝司
■クラブ会報：奥嶋正衛・恒川憲一・小野田真代
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日
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■　幹事報告

■　会長挨拶 副会長　杉本　汎平君

寺田　孝司幹事

10月31日(土)11月1日(日)地区大会

■　出席報告 石川　徳重君
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10月7日　第2842回例会
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安城ロータリークラブ

週報
例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

【 No.702 2015/11 第1例会 】

第2844回例会

2015-2016年度RIテーマ：

「世界へのプレゼントになろう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「原点に帰ろう
～BACK TO THE STARTING TO POINT～」

本日神谷会長お休みですので代理を務めさせていただきます。

ワールドフード＋ふれ愛フェスタが開催され、世界の食や民芸品が大集合していました。世界の文化が楽しめました。

地区大会出席ありがとうございました。葛西敬之氏の「東海道新幹線とリニア中央新幹線」講演大変興味のあるお

話でした。

11月3日(火・祝)第2回安城ロータリー杯争奪少年野球大会(安城vs岡崎)神谷会長の始球式で始まりました。岡崎の

優勝でした。第72回安美典開催されています、安城ロータリー賞は書部門「麗新」町田康苑さまの作品でした。表彰

式は11月15日（日）です。

11月はロータリー財団月間です。第2760地区ロータリー財団委員会 会計長・資金管理委員会副委員長 神谷

研様の卓話です。

テーマ「ロータリー財団への寄附金はこのように活用されています」

伊丹ロータリークラブの深川純一氏のロータリー3分間情報にも財団のながれが書かれています。

1. 11/3開催されました、安城ロータリー杯争奪少年野球大会は岡崎選抜チームが8×4で優勝しました。

2. 11/13(金)第5回定例理事会は、会議室にて例会終了後に開催いたします。

3. 11月のロータリーレートは、1ドル=120円です。

4. 12/13(日)カトリック布池教会にて開催いたします、会員家族親睦例会の案内を配布いたしました。



★　会員誕生日祝

勝見乙平君（11/7）　石川徳重君（11/10）　磯貝廣治君（11/21）

戸谷　央君（11/26）　内藤教恵さん（11/27）

★　夫人誕生日祝

松本昭子（あきこ）様（11/２）

★　結婚祝記念日

加賀昭成・宣代(のぶよ)ご夫妻（11/12）　横田秋三朗・敏子（としこ）ご夫妻（11/14）

近藤裕保・初代（はつよ）ご夫妻（11/15）　神谷明文・布左子（ふさこ）ご夫妻（11/18）

恒川憲一・昌子（まさこ）ご夫妻（11/23）　大見　宏・芳枝（よしえ）ご夫妻（11/24）

林　幸一・恵子(けいこ)ご夫妻（11/24）

★　金婚式

横田秋三朗・敏子（としこ）ご夫妻（11/14）

おめでとうございます！

■ 第2回安城ロータリー杯争奪少年野球大会(安城vs岡崎) 社会奉仕委員会　市川　護君

　■　今月のお祝い

１１月3日 火曜日 天気快晴 午前8:30 安城総合運動公園 ソフトボール場

参加者

神谷明文 杉本汎平 寺田孝司 大見宏 市川護

成瀬介宣 藤井英樹 内藤教恵 中嶋美和 9名

晴天の中、開会宣言

大会会長の神谷明文会長のご挨拶が爽やかに発せられ

優勝杯の返還がなされ、吉野副審判より大会説明後、

安城選抜チーム主将の宣誓が行われました。

安城市少年野球連絡会伊藤副部長より閉会宣言後

試合は神谷明文会長の豪快な始球式で始まりました。

試合は初回2回と各チーム無得点。

3回4回は各チーム2点と2点で互角の勝負をしていた。

しかし、岡崎選抜チーム5回に1点安城チーム5回0点

6回に岡崎選抜チーム3点を追加し試合は8対4で岡崎選抜が優勝し

安城ロータリー杯を手にした。

バックネット裏からは、中嶋さんと内藤さんの鶯嬢の声を聴きながら試合を観戦していました。

手に汗を握りながら余りの暑さに一人倒れてしまい、やはり藤井先生に来ていただいて本当に良かったと思いました。

試合が終って、観客の数は約300人、今後もっと観客が増えたら良いなと考えています



テーマ　「ロータリー財団への寄付金は、このように活用されています」

卓話者　第2760地区ロータリー財団委員会会計長・資金管理委員会副委員長　神谷研君

■ クラブフォーラム　 国際奉仕委員会　山口　研君




